

ACCIÓN SOLIDARIA ARAGONESA

Proyecto de emergencia por tormenta tropical Amanda y covid-19. El Salvador

El proyecto consiste en brindar alimentos para 98 familias muy vulnerables que han pedido medios de vida y capacidad para adquirir alimentos, la asistencia humanitaria conlleva una ración de alimentos para subsanar la situación inmediata durante un mes. Esta acción no representaría ningún riesgo de dependencia, ya que ANADES está trabajando en estas comunidades en soberanía alimentaria, tiene un plan de agroecología, y el apoyo a dos cooperativas de mujeres, sin embargo, esta producción lleva su tiempo. También en la acción han participado las organizaciones de mujeres las cuales han contribuido solidariamente con su comunidad y la organización en la búsqueda de apoyo con las autoridades locales.

EL SALVADOR		ZONA:			
FINANCIACION PROPIA:		GOBIERNO DE ARAGÓN		AYTO ZARAGOZA:	
CONTRIBUCION LOCAL:	868,00 €	D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	3245,64
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES:	4.113,64 €
COSTE TOTAL:	4.113,64 €

DURACIÓN: 2 MESES
SOCIO LOCAL: ASOCIACIÓN NUEVO AMANECER

ACCIÓN SOLIDARIA DE AYUDA AL PUEBLO SAHARAUI - ASAPS

Vacaciones en paz

Para atender a los objetivos nutricionales, higiénico-sanitarios y preventivos que nos hemos marcado con los niños y niñas que hubieran participado del proyecto Vacaciones en Paz 2020 en condiciones ordinarias, se propone materializar esta acción mediante las siguientes líneas de actuación:

Adquisición de cestas básicas de alimentación; suministro de productos higiénico-sanitarios para la prevención del covid-19 en el ámbito familiar; acceso de fármacos específicos para los niños; sensibilización.

Los objetivos son cumplir con los objetivos del Proyecto Vacaciones en Paz, pese a la imposibilidad material de su realización presencial por las medidas sanitarias impuestas en relación al Covid-19; mejorar el estado nutricional de los niños y niñas de los campamentos de refugiados de Tinduf (Argelia), entendiendo la importancia de la alimentación en esta etapa crítica de su desarrollo; facilitar el acceso a material higiénico-sanitario que permita realizar una prevención epidemiológica adecuada ante la aparición de casos positivos en Covid-19; posibilitar el acceso a medicaciones específicas que en condiciones normales quedan garantizadas a través del programa Vacaciones en Paz y que contribuyan a que los niños y niñas puedan afrontar un posible contagio en el mejor estado de salud posible; acercar a la población Aragonesa la problemática del pueblo Saharaui; visibilizar la acción ciudadana aragonesa en materia de cooperación internacional.

El número de niños y niñas que participan del proyecto supera los 112, procedentes de los campamentos de Smara, El Aaiun, Bojador, Auserd y Dajla.

ARGELIA

ZONA:

FINANCIACION PROPIA:	<input type="text"/>	GOBIERNO DE ARAGÓN	<input type="text" value="8.191,55 €"/>	AYTO ZARAGOZA:	<input type="text"/>
CONTRIBUCION LOCAL:	<input type="text"/>	D.P. ZARAGOZA	<input type="text"/>	AYTO HUESCA:	<input type="text"/>
OTROS:	<input type="text"/>	D.P.HUESCA	<input type="text"/>	AYTO TERUEL:	<input type="text"/>
BENEFICIARIOS:	<input type="text"/>	D.P. TERUEL	<input type="text"/>	FINANCIACION PUBLICA	<input type="text"/>
FINANCIACION PUBLICA	<input type="text"/>	OTRA FINANCIACION	<input type="text"/>	ARAGONESA:	<input type="text"/>
PAIS DESTINO:	<input type="text"/>	PUBLICA:	<input type="text"/>		

TOTAL APORTACIONES:

COSTE TOTAL:

DURACIÓN:

SOCIO LOCAL:

ALODA AMIGOS DEL PUEBLO SAHARAI DEL ALTO ARAGÓN

Vacaciones en paz

Para atender a los objetivos nutricionales, higiénico-sanitarios y preventivos que nos hemos marcado con los niños y niñas que hubieran participado del proyecto Vacaciones en Paz 2020 en condiciones ordinarias, se propone materializar esta acción mediante las siguientes líneas de actuación:

Adquisición de cestas básicas de alimentación; suministro de productos higiénico-sanitarios para la prevención del covid-19 en el ámbito familiar; acceso de fármacos específicos para los niños; sensibilización.

Los objetivos son cumplir con los objetivos del Proyecto Vacaciones en Paz, pese a la imposibilidad material de su realización presencial por las medidas sanitarias impuestas en relación al Covid-19; mejorar el estado nutricional de los niños y niñas de los campamentos de refugiados de Tinduf (Argelia), entendiendo la importancia de la alimentación en esta etapa crítica de su desarrollo; facilitar el acceso a material higiénico-sanitario que permita realizar una prevención epidemiológica adecuada ante la aparición de casos positivos en Covid-19; posibilitar el acceso a medicaciones específicas que en condiciones normales quedan garantizadas a través del programa Vacaciones en Paz y que contribuyan a que los niños y niñas puedan afrontar un posible contagio en el mejor estado de salud posible; acercar a la población Aragonesa la problemática del pueblo Saharaui; visibilizar la acción ciudadana aragonesa en materia de cooperación internacional.

El número de niños y niñas que participan del proyecto supera los 112, procedentes de los campamentos de Smara, El Aaiun, Bojador, Auserd y Dajla

ARGELIA

ZONA:

FINANCIACION PROPIA:		GOBIERNO DE ARAGÓN	56.638,35 €	AYTO ZARAGOZA:	
CONTRIBUCION LOCAL:		D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **56.638,35 €**
COSTE TOTAL: **56.638,35 €**

DURACIÓN:
SOCIO LOCAL:

ARAPAZ - MPDL ARAGÓN

Ayuda Humanitaria de emergencia para familias Sirias desplazadas por la Guerra en el Valle de la Bekaa, El Líbano

Distribución de gasoil para calentar las tiendas de campaña en las que viven los refugiados sirios instalados en el Valle de la bekka, en Campamentos. Las familias viven en el valle desde el comienzo de la guerra en Siria, en el año 2011. La situación de los refugiados es crítica, sobre todo en invierno. Al llegar ACNUR concede la condición de refugiados, pero solo tienen una ayuda de 27\$ por persona y por mes, insuficiente para pagar el alquiler de la tienda y las necesidades de la vida diaria. El invierno es muy frío, llegando a temperaturas bajo cero. Las tiendas de plástico necesitan un aporte constante de energía para poder mantener el calor. Este proyecto ha atendido a 368 familias de 4 campos de refugiados.

LIBANO

ZONA: Vall de la bekka

FINANCIACION PROPIA:		GOBIERNO DE ARAGÓN		AYTO ZARAGOZA:	
CONTRIBUCION LOCAL:	3.246,00 €	D.P. ZARAGOZA	20.000,00 €	AYTO HUESCA:	
OTROS:	1.754,36 €	D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **25.000,36 €**
COSTE TOTAL: **25.000,36 €**

DURACIÓN: 3 meses
SOCIO LOCAL: Fundación AL ABRAR

ARAPAZ - MPDL ARAGÓN

Refuerzo de las medidas de prevención en la lucha contra el coronavirus en Kaolack, Saint Louis, Matan y Bignona (Senegal)

El proyecto ha tenido como objetivo la divulgación entre la población de las medidas de prevención contra el virus COVID19, así como, hacer llegar material de protección al personal sanitario y de prevención a la población a través de tres líneas de acción:

- 1.- Campaña de Sensibilización, de información sobre las medidas de prevención y protección contra el coronavirus COVID19, en las comunidades seleccionadas en cada una de las zonas. El día de la campaña se explicó a la población qué es el virus, cómo se transmite y cuáles son las medidas de protección a cumplir.
- 2.- Distribución de material de emergencia a las familias en las comunidades (jabón y mascarillas). Realizamos un reparto comunidad por comunidad de jabón y mascarillas en las comunidades. También se han instalado lavamanos en las zonas comunes, tales como escuelas, lugares de culto y huertos comunitarios.
- 3.- Dotación de Material de protección específico para el personal sanitario de los centros de salud (mascarillas quirúrgicas, guantes, jabón, gel). Este es escaso en los Centros de Salud y los Ambulatorios, y el Distrito Sanitario no cuenta con medios suficientes para conseguirlo. Para conseguir el objetivo, hemos editado carteles informativos, con dibujos descriptivos y con la información traducida a las lenguas más comunes en Senegal, wolof y poular, y en francés. Toda la información gráfica se está transmitiendo en francés y en las comunidades en las que llevamos trabajando más de 11 años es muy reducida la cantidad de personas que habla francés,

SENEGAL

ZONA: matam, Kaolack y Bignona

FINANCIACION PROPIA:		GOBIERNO DE ARAGÓN		AYTO ZARAGOZA:	
CONTRIBUCION LOCAL:		D.P. ZARAGOZA	34.700,00 €	AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **34.700,00 €**
COSTE TOTAL: **34.700,00 €**

DURACIÓN: 6 meses
SOCIO LOCAL: APROFES

ASOCIACIÓN "UM-DRAIGA", AMIGOS DEL PUEBLO SAHARAI EN ARAGÓN

Vacaciones en paz

Para atender a los objetivos nutricionales, higiénico-sanitarios y preventivos que nos hemos marcado con los niños y niñas que hubieran participado del proyecto Vacaciones en Paz 2020 en condiciones ordinarias, se propone materializar esta acción mediante las siguientes líneas de actuación:

Adquisición de cestas básicas de alimentación; suministro de productos higiénico-sanitarios para la prevención del covid-19 en el ámbito familiar; acceso de fármacos específicos para los niños; sensibilización.

Los objetivos son cumplir con los objetivos del Proyecto Vacaciones en Paz, pese a la imposibilidad material de su realización presencial por las medidas sanitarias impuestas en relación al Covid-19; mejorar el estado nutricional de los niños y niñas de los campamentos de refugiados de Tinduf (Argelia), entendiendo la importancia de la alimentación en esta etapa crítica de su desarrollo; facilitar el acceso a material higiénico-sanitario que permita realizar una prevención epidemiológica adecuada ante la aparición de casos positivos en Covid-19; posibilitar el acceso a medicaciones específicas que en condiciones normales quedan garantizadas a través del programa Vacaciones en Paz y que contribuyan a que los niños y niñas puedan afrontar un posible contagio en el mejor estado de salud posible; acercar a la población Aragonesa la problemática del pueblo Saharaui; visibilizar la acción ciudadana aragonesa en materia de cooperación internacional.

El número de niños y niñas que participan del proyecto supera los 112, procedentes de los campamentos de Smara, El Aaiun, Bojador, Auserd y Dajla

ARGELIA

ZONA:

FINANCIACION PROPIA:		GOBIERNO DE ARAGÓN	42.745,92 €	AYTO ZARAGOZA:	
CONTRIBUCION LOCAL:		D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **42.745,92 €**
COSTE TOTAL: **42.745,92 €**

DURACIÓN:
SOCIO LOCAL:

ASOCIACIÓN COMITÉ ESPAÑOL DE LA UNRWA

Llamamiento urgente para dar respuesta a las necesidades inmediatas de la población refugiada de Palestina en Siria originadas por la pandemia del COVID-19.

A través de la intervención se proveerá de material higiénico y sanitario frente al COVID-19 al personal de primera línea de los centros de salud de UNRWA en Siria para que sean capaces de continuar prestando servicios sanitarios de forma segura a la población refugiada de Palestina en Siria.

SIRIA

ZONA: Áreas geográficas con población refugiada de Palestina en Siria (Damasco)

FINANCIACION PROPIA:		GOBIERNO DE ARAGÓN		AYTO ZARAGOZA:	50.000,00 €
CONTRIBUCION LOCAL:		D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **50.000,00 €**
COSTE TOTAL: **50.000,00 €**

DURACIÓN: 12 meses
SOCIO LOCAL: UNRWA

ASOCIACIÓN HERMANAMIENTO LEÓN (NICARAGUA) - ZARAGOZA (ESPAÑA)

Plan de amortiguamiento sanitario, económico y alimentario ante la emergencia de la pandemia COVID-19 en Nicaragua

1) *Asistencia Alimentaria: validación de criterios de selección de las 100 familias con los equipos territoriales en los 4 sectores donde se entregará el alimento, selección de familias, actualización de precios y compra de provisiones, organización y logística de empaque y distribución de provisiones, entrega de provisiones)*
2) *Protección Sanitarias y Sanitarios: coordinación con centros sanitarios y profesionales de la salud para actualización de prioridades, actualización de precios y compra de material sanitario, limpieza y equipamiento de diagnóstico y desinfección, organización, logística de empaque y distribución de material sanitario, limpieza, diagnóstico y desinfección, entrega de material sanitario, limpieza, diagnóstico y desinfección.*
3) *Protección e Higiene en Escuelas: actualización de precios y compra de mascarillas, equipamiento para almacenamiento de agua e higiene, organización y logística con las 188 maestras y 28 escuelas para distribución de material de protección para maestras, material de higiene y equipamiento para agua, entrega de material y equipamiento.*

NICARAGUA		ZONA:			
FINANCIACION PROPIA:	<input type="text"/>	GOBIERNO DE ARAGÓN	23.185,13 €	AYTO ZARAGOZA:	<input type="text"/>
CONTRIBUCION LOCAL:	<input type="text"/>	D.P. ZARAGOZA	<input type="text"/>	AYTO HUESCA:	<input type="text"/>
OTROS:	<input type="text"/>	D.P.HUESCA	<input type="text"/>	AYTO TERUEL:	<input type="text"/>
BENEFICIARIOS:	<input type="text"/>	D.P. TERUEL	<input type="text"/>	FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	<input type="text"/>
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:	<input type="text"/>	OTRA FINANCIACION PUBLICA:	<input type="text"/>		

TOTAL APORTACIONES:	23.185,13 €
COSTE TOTAL:	23.185,13 €

DURACIÓN:
SOCIO LOCAL:

ASOCIACIÓN PROYDE

Unidos contra el COVID-19 en la provincia de Sofala. Atención urgente para las familias más empobrecidas del ámbito rural frente a la pandemia, a través de los Centros Sanitarios de gestión local

La intervención de este proyecto se llevará a cabo en la provincia de Sofala, en concreto en tres de los distritos (Chibabava, Búzi, Machanga) en los que trabaja la Asociación con atención especial a las localidades de Barada, Mangunde y Estaquinha. El proyecto formará parte del Plan de Contingencia desarrollado para apoyar urgentemente a 41 centros de salud públicos y privados de atención gratuita. Este proyecto se integrará dentro del programa global para dar atención a los centros que más lo necesiten. La elaboración de este plan ha sido desarrollada en colaboración con los Servicios de Salud distritales y con los directores de los centros de Salud de Mangunde, Estaquinha y Barada. La ejecución del plan ha sido pensada para una duración de máxima de 6 meses.

El apoyo solicitado en esta subvención se destinará a los centros de salud que requieran mayor urgencia en siguientes bloques:

1. Material de protección y prevención a sanitarios y pacientes (batas de protección, mascarillas N95, mascarillas quirúrgicas, botas, guantes, sábanas, gel, termómetros, etc.)
2. Necesidad de medicamentos esenciales para coronavirus y otros suministros hospitalarios insuficientes o inexistentes (sondas, jeringas, catéteres, respiradores y máscaras de oxígeno, etc.)
3. Material para higiene y desinfección de los centros de salud: jabones, lejía y diversas herramientas y productos de limpieza.
4. Sensibilización y difusión comunitaria para prevención y concienciación sobre la pandemia, además de apoyo psicológico: a través de un programa formativo por parte de 45 activistas

MOZAMBIQUE		ZONA:			
FINANCIACION PROPIA:	2.000,00 €	GOBIERNO DE ARAGÓN	26.814,87 €	AYTO ZARAGOZA:	
CONTRIBUCION LOCAL:		D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA	
FINANCIACION PUBLICA		OTRA FINANCIACION		ARAGONESA:	
PAIS DESTINO:		PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES:	28.814.87 €
COSTE TOTAL:	28.814.87 €

DURACIÓN: 6 MESES
SOCIO LOCAL:

ASOCIACIÓN VOLS VOLUNTARIAT SOLIDARI

Distribución de ayuda de emergencia a mujeres en situación de vulnerabilidad, a través del WID Project, en Zway (Etiopía)

El proyecto consiste en el desarrollo de las siguientes actividades:

1. Distribución de ayudas económicas a las adolescentes y madres del proyecto.

Adolescentes del taller de costura, reciben cada 15 días ayuda económica para cubrir los gastos necesarios con el fin de completar sus estudios. Las madres de familia que participan en talleres de formación y programa de microcrédito, orientado éste, a pequeñas Actividades Generadoras de Ingresos, el WID Project proporciona una ayuda económica cada 15 días con la que garantizar la subsistencia familiar durante un año, buscando así dejar a la mujer el "espacio" necesario para su formación y proyecto hacia la autosuficiencia económica.

2. Distribución de granos básicos y material de higiene.

Como ya se ha explicado, las madres reciben, además de la ayuda económica, sobre 30 kilos de grano (maíz y trigo) cada mes, buscando siempre garantizar la nutrición familiar durante su permanencia en las actividades del proyecto. Durante la emergencia, esta ayuda se ha completado con la distribución de material sanitario (mascarillas, jabón, lejía), apoyada también por la Oficina de Proyectos de los Salesianos en Etiopía.

Todas las distribuciones se han llevado a cabo por un distribuidor local.

3. Reembolso de los gastos sanitarios de las beneficiarias del proyecto.

Consiste en reembolsar los gastos sanitarios para las beneficiarias del proyecto y sus familias cuya acción se realiza de manera habitual en el proyecto, tratando de garantizar, en la medida de lo posible, la necesaria atención sanitaria también en tiempos de pandemia.

ETIOPÍA

ZONA: Zway

FINANCIACION PROPIA:	13.215,79 €	GOBIERNO DE ARAGÓN		AYTO ZARAGOZA:	
CONTRIBUCION LOCAL:		D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:	21.586,84 €	D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **34.802,63 €**
COSTE TOTAL: **34.802,63 €**

DURACIÓN: 12 meses
SOCIO LOCAL: Salesianos de Don Bosco en Etiopía

CÁRITAS AUTONÓMICA DE ARAGÓN

Asistencia humanitaria a hogares de la boca costa de los Municipios de Chicacao y de Santa Bárbara del Departamento de Suchitepéquez cuya situación de vulnerabilidad se ha visto agravada por el impacto del COVID19, Guatemala

El 5 de marzo el Gobierno de Guatemala decretó Estado de Calamidad por el COVID19, vigente hasta la actualidad. Las medidas de contención decretadas están agravando los problemas estructurales y exacerbando el hambre estacional en Guatemala. El país inició el 2020 con una prevalencia de subalimentación de alrededor del 15% del total de la población (OCHA, 2020), siendo la quinta más alta de América Latina. Los pronósticos han estimado que esta cifra aumentará entorno a un 19% entre junio y septiembre de 2020 debido al agotamiento de las reservas alimentarias, la pérdida de empleo y fuentes de ingresos alternativas, la disminución de las remesas, la dificultad de movilización para buscar ingresos y el alza en los productos de consumo básico, entre otras complicaciones generadas por el COVID19. El país tiene la tasa de desnutrición crónica en menores de 5 años más alta de América Latina y el Caribe, ocupando el sexto lugar a nivel mundial, con una prevalencia del 46.5% (UNICEF, 2019), con un riesgo inminente de aumento de la desnutrición aguda en algunas zonas. A medida que la crisis se prolonga, las carencias y necesidades primarias de las familias se van incrementando, con incidencia diferenciada y agravada para la niñez y las mujeres. A corto plazo, las principales necesidades de los grupos más vulnerables son: asistencia alimentaria; provisión de agua segura para consumo humano; insumos de higiene y saneamiento para una correcta protección; identificación y tratamiento de los casos de desnutrición aguda; acceso a medicamentos y servicios de salud en emergencia.

GUATEMALA

ZONA: Departamento de Suchitepéquez; municipio de Chicacao y Santa Bárbara

FINANCIACION PROPIA:	10.529,05 €	GOBIERNO DE ARAGÓN		AYTO ZARAGOZA:	47.060,00 €
CONTRIBUCION LOCAL:	4.500,00 €	D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **62.089,05 €**

COSTE TOTAL: **62.089,05 €**

DURACIÓN: 4 meses

SOCIO LOCAL: CÁRITAS GUATEMALA

CÁRITAS AUTONÓMICA DE ARAGÓN

Asistencia humanitaria a hogares de la boca costa de los Municipios de Chicacao y de Santa Bárbara del Departamento de Suchitepéquez cuya situación de vulnerabilidad se ha visto agravada por el impacto del COVID-19, Guatemala

El 5 de marzo el Gobierno de Guatemala decretó "Estado de Calamidad" por el COVID-19, vigente hasta la actualidad. Las medidas de contención decretadas están agravando los problemas estructurales y exacerbando el hambre estacional en Guatemala. El país inició el 2020 con una prevalencia de subalimentación de alrededor del 15% del total de la población (OCHA, 2020), siendo la quinta más alta de América Latina. Los pronósticos estimaron que esta cifra aumentará entorno a un 19% entre junio y septiembre de 2020 debido al agotamiento de las reservas alimentarias, la pérdida de empleo y fuentes de ingresos alternativas, la disminución de las remesas, la dificultad de movilización para buscar ingresos y el alza en los productos de consumo básico, entre otras complicaciones generadas por el COVID-19. El país tiene la tasa de desnutrición crónica en menores de 5 años más alta de América Latina y el Caribe, ocupando el sexto lugar a nivel mundial, con una prevalencia del 46.5% (UNICEF, 2019), con un riesgo inminente de aumento de la desnutrición aguda en algunas zonas. A medida que la crisis se prolonga, las carencias y necesidades primarias de las familias se van incrementando, con incidencia diferenciada y agravada para la niñez y las mujeres. A corto plazo, las principales necesidades de los grupos más vulnerables son: asistencia alimentaria; provisión de agua segura para consumo humano; insumos de higiene y saneamiento para una correcta protección; identificación y tratamiento de los casos de desnutrición aguda; acceso a medicamentos y servicios de salud en emergencia.

GUATEMALA

ZONA: Suchitepequez

FINANCIACION PROPIA:	10.529,05 €	GOBIERNO DE ARAGÓN		AYTO ZARAGOZA:	47.060,00 €
CONTRIBUCION LOCAL:	4.500,00 €	D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **62.089,05 €**

COSTE TOTAL: **62.089,05 €**

DURACIÓN: 5 meses

SOCIO LOCAL: Caritas Guatemala

COOPERACIÓN VICENCIANA PARA EL DESARROLLO - (COVIDE-AMVE)

Emergencia: Ayuda humanitaria damnificados Huracanes Eta e Iota

Ayudo en seguridad alimentaria a las personas afectadas por los huracanes Eta e Iota en Centroamerica.

VARIOS PAÍSES

ZONA: HONDURAS, GUATEMALA, EL SALVADOR, NICARAGUA, PANAMA, COSTA

FINANCIACION PROPIA:	34.360,00 €	GOBIERNO DE ARAGÓN		AYTO ZARAGOZA:	
CONTRIBUCION LOCAL:		D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:	1.325,00 €	D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **35.685,00 €**

COSTE TOTAL: **35.685,00 €**

DURACIÓN: 2 meses

SOCIO LOCAL:

DELEGACIÓN DEL PUEBLO SAHARAUI PARA ARAGÓN

Protocolo adicional 2020 entre el Gobierno de Aragón y la Delegación del Pueblo Saharaui para Aragón

Productos alimenticios, camiones para la recogida de residuos, 400 cocinas de gas a 3 fuegos y apoyo a las actividades de promoción de la Delegación del Pueblo Saharaui en Aragón, para la correcta utilización de las acciones de solidaridad que el pueblo aragonés destina a favor de dicho pueblo.

ARGELIA

ZONA:

FINANCIACION PROPIA:		GOBIERNO DE ARAGÓN	108.000,00 €	AYTO ZARAGOZA:	
CONTRIBUCION LOCAL:		D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **108.000,00 €**
COSTE TOTAL: **108.000,00 €**

DURACIÓN: 12 meses
SOCIO LOCAL:

FUNDACIÓN FAMILIAS UNIDAS

Atención a familias vulnerables para su protección frente al covid-19 y la satisfacción de necesidades básicas (República Dominicana)

Las condiciones de salud del sector de Guaricano eran ya antes de la actual emergencia sanitaria muy deficientes. El principal problema sigue siendo la baja cobertura en el acceso y disponibilidad de asistencia sanitaria, teniendo un único centro público de salud para un sector que sobrepasa los 60.000 habitantes. Con relación a los medios de generación de ingresos, se trata una zona muy pobre con altos niveles de desempleo. La mayor parte de las ocupaciones provienen de la economía informal propia del sector servicios. Según datos de la Subsecretaría de Estado de Planificación, en esta jurisdicción habita una población con características económicas diversas, predominando los sectores empobrecidos, representados en un 70% con ingresos por debajo de los 90 euros mensuales por familia. Todo ello se ha visto agravado por la actual pandemia. El Sector de Guaricano tiene la dificultad de que es una comunidad bastante vulnerable porque el 80% de su población vive del trabajo informal, lo que conlleva una doble problemática que amerita de una urgente actuación: - Por un lado, las dificultades para disponer de medidas de protección, lo que incrementa su exposición al contagio y por ende, a la propagación del virus. - Y por otro, la bajada del consumo y la actividad económica debido a la crisis sanitaria, está suponiendo un duro impacto a sus ya precarias economías, lo que dificulta que puedan atender necesidades básicas familiares como la alimentación. Con la ayuda solicitada se podrá cubrir las necesidades alimentarias básicas de la familia por un periodo de 2 meses, así como garantizar que dispongan de las medidas de seguridad y protección ante el coronavirus que permita a los miembros de la familia poder llevar a cabo actividades sin riesgo a enfermar. Se espera que, superado este periodo, el país esté ya en una fase de desescalada y se haya suspendido el estado de emergencia, por lo que la población podrá volver a sus actividades económicas para sostener a sus familias.

REPÚBLICA DOMINICANA

ZONA: GUARICANO

FINANCIACION PROPIA:	9.370,00 €	GOBIERNO DE ARAGÓN		AYTO ZARAGOZA:	
CONTRIBUCION LOCAL:		D.P. ZARAGOZA	25.630,00 €	AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA	
FINANCIACION PUBLICA		OTRA FINANCIACION		ARAGONESA:	
PAIS DESTINO:		PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **35.000,00 €**
COSTE TOTAL: **35.000,00 €**

DURACIÓN: 12 meses
SOCIO LOCAL:

FUNDACIÓN PROMOCIÓN CLARETIANA PARA EL DESARROLLO (PROCLADE)

Ayuda de emergencia a las familias de Nazón, Cazale y Sabambón afectadas por el agravamiento de la crisis sanitaria y alimentaria derivadas del COVID19

En Febrero de 2020, Haití alcanzó la fase cuatro de emergencia alimentaria, una etapa anterior a la declaración de hambruna oficial. Poco después, el 19 de Marzo se anunciaron los primeros casos de COVID19. En el Departamento Oeste, donde se concentra la intervención, se han reportado el mayor número de casos de COVID19 de todo el país. En base a este diagnóstico y a la participación de la población beneficiaria en el diseño de la intervención, se ha planteado una intervención que trabaja por contribuir a la mejora de las condiciones de vida de las familias de Puerto Príncipe, de la zona rural de Cazale, y de la fronteriza Sabambón, afectadas por los desastres naturales y agravamiento de la crisis sanitaria y alimentaria derivadas del COVID-19 en Haití a través de la atención a las necesidades alimenticias y de higiene de 3.350 personas cuya situación de vulnerabilidad se ha visto agravada todavía más por la epidemia. Se prevé una distribución total de 3.350 kits individuales de alimentación e higiene y 240 kits "familia rural" con semillas para las zonas rurales, especialmente mujeres solteras cabezas de familia y sin recursos con varios hijos/as y personas a cargo. Ante este escenario se han programado la instalación de 20 reservorios de agua para el lavado de manos y prevención del COVID19 en diferentes zonas de Puerto Príncipe (barrio de Nazón) y de Cazale, y la capacitación de la población beneficiaria como parte de lo proceso de desarrollo y empoderamiento en el país en temas como "Higiene y salubridad para prevención del COVID-19 y otras enfermedades", "nutrición adecuada y consumo de agua potable" y plantación de semillas y cuidado de plantas" (exclusivo de las zonas rurales). Los beneficiarios directos del proyecto son 6.350 personas e indirectos 9.995.

HAITÍ

ZONA: Barrio de Nazón (Puerto príncipe), Cazale y Sabambon

FINANCIACION PROPIA:	6.871,76 €	GOBIERNO DE ARAGÓN	147.290,00 €	AYTO ZARAGOZA:	
CONTRIBUCION LOCAL:	22.596,00 €	D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **176.757,76 €**
COSTE TOTAL: **176.757,76 €**

DURACIÓN: 1 año
SOCIO LOCAL: MISIONEROS CLARETIANOS DE HAITÍ

FUNDACIÓN UNICEF-COMITÉ ESPAÑOL. ARAGÓN

Proteger a los niños y niñas más vulnerables de los efectos de la pandemia COVID-19 en Senegal con suministros básicos

La pandemia de la enfermedad por coronavirus (COVID-19) está teniendo una dimensión sin precedentes en todo el mundo. El brote está causando cientos de miles de muertes, pero también está poniendo en riesgo el sustento de muchas familias además de los sistemas de salud y de educación. Las repercusiones sociales son muy duras y ya están teniendo impacto en muchos países, afectando sobre todo a las familias y niños y niñas más vulnerables.

Una de las intervenciones clave para hacer frente a esta pandemia es protegernos a nosotros mismos y a los demás cuidando nuestra higiene y lavándonos bien las manos. Para ello, es fundamental garantizar el acceso a agua potable y a instalaciones de saneamiento seguras y adecuadas. Sin embargo, estas instalaciones básicas de agua e higiene siguen estando fuera del alcance de muchos niños y niñas, especialmente en las zonas más remotas. Las instalaciones suelen estar dañadas o en malas condiciones, algunos no disponen de acceso al agua potable porque viven en zonas donde no está tratada o está contaminada o no es accesible. Otros niños carecen de acceso a las instalaciones porque no tienen hogar, viven en un barrio marginal o en la calle.

Otra de las acciones tiene que ver con el fortalecimiento de los sistemas de salud, como garantizar suministros y equipos de protección para el personal de salud de las comunidades más afectadas y también atender necesidades en el largo plazo que ayuden a prevenir, diagnosticar y tratar la enfermedad por coronavirus, pero también la neumonía, el paludismo y la diarrea.

En Senegal UNICEF, junto con la Organización Mundial de la Salud y otras organizaciones internacionales, está apoyando al Gobierno en su respuesta a COVID-19. El Centro de Operaciones de Emergencia del Ministerio de Salud (COUS) lleva a cabo la coordinación para la detección y el seguimiento de casos y contactos, con apoyo técnico en las áreas de Coordinación, Comunicación, Suministro y logística, Salud, Agua, Higiene y Saneamiento (WASH), Nutrición, Educación y Protección Infantil.

En el marco de la presente propuesta, en concreto, UNICEF comprará y distribuirá kits de agua e higiene para los niños y sus familias, depósitos de agua, suministros básicos para los centros de salud, equipamiento médico e higiénico para la protección del personal de salud y suministros para la desinfección de escuelas, centros de salud y otras instalaciones básicas.

SENEGAL		ZONA:	
FINANCIACION PROPIA:	<input type="text"/>	GOBIERNO DE ARAGÓN	<input type="text" value="50.000,00 €"/>
CONTRIBUCION LOCAL:	<input type="text"/>	D.P. ZARAGOZA	<input type="text"/>
OTROS:	<input type="text"/>	D.P. HUESCA	<input type="text"/>
BENEFICIARIOS:	<input type="text"/>	D.P. TERUEL	<input type="text"/>
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:	<input type="text"/>	OTRA FINANCIACION PUBLICA:	<input type="text"/>
		AYTO ZARAGOZA:	<input type="text"/>
		AYTO HUESCA:	<input type="text"/>
		AYTO TERUEL:	<input type="text"/>
		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	<input type="text"/>

TOTAL APORTACIONES:	<input type="text" value="50.000,00 €"/>	DURACIÓN:	<input type="text"/>
COSTE TOTAL:	<input type="text" value="50.000,00 €"/>	SOCIO LOCAL:	<input type="text"/>

KUMARA INFANCIA DEL MUNDO

Caminando en la construcción de paz y la defensa de los derechos: fortalecimiento formativo y organizativo del Congreso de los Pueblos, Colombia

Personas miembros de organizaciones populares y procesos organizativos vinculados al Congreso de los Pueblos

INDIA

ZONA: Estado de Andhra Pradesh; distrito de Krishna; municipio de Nawapubet

FINANCIACION PROPIA:	3.000,00 €	GOBIERNO DE ARAGÓN		AYTO ZARAGOZA:	7.415,02 €
CONTRIBUCION LOCAL:	70,00 €	D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **10.485,02 €**
COSTE TOTAL: **10.485,02 €**

DURACIÓN: 6 meses
SOCIO LOCAL: DIÓCESIS DE VIYAWADA

LESTIFTA, AMIGOS DEL PUEBLO SAHARAUI DE TERUEL

Vacaciones en paz

Para atender a los objetivos nutricionales, higiénico-sanitarios y preventivos que nos hemos marcado con los niños y niñas que hubieran participado del proyecto Vacaciones en Paz 2020 en condiciones ordinarias, se propone materializar esta acción mediante las siguientes líneas de actuación:

Adquisición de cestas básicas de alimentación; suministro de productos higiénico-sanitarios para la prevención del covid-19 en el ámbito familiar; acceso de fármacos específicos para los niños; sensibilización.

Los objetivos son cumplir con los objetivos del Proyecto Vacaciones en Paz, pese a la imposibilidad material de su realización presencial por las medidas sanitarias impuestas en relación al Covid-19; mejorar el estado nutricional de los niños y niñas de los campamentos de refugiados de Tinduf (Argelia), entendiendo la importancia de la alimentación en esta etapa crítica de su desarrollo; facilitar el acceso a material higiénico-sanitario que permita realizar una prevención epidemiológica adecuada ante la aparición de casos positivos en Covid-19; posibilitar el acceso a medicaciones específicas que en condiciones normales quedan garantizadas a través del programa Vacaciones en Paz y que contribuyan a que los niños y niñas puedan afrontar un posible contagio en el mejor estado de salud posible; acercar a la población Aragonesa la problemática del pueblo Saharaui; visibilizar la acción ciudadana aragonesa en materia de cooperación internacional.

El número de niños y niñas que participan del proyecto supera los 112, procedentes de los campamentos de Smara, El Aaiun, Bojador, Auserd y Dajla.

ARGELIA

ZONA:

FINANCIACION PROPIA:		GOBIERNO DE ARAGÓN	8.549,18 €	AYTO ZARAGOZA:	
CONTRIBUCION LOCAL:		D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **8.549,18 €**
COSTE TOTAL: **8.549,18 €**

DURACIÓN:
SOCIO LOCAL:

MÉDICOS DEL MUNDO

Mujeres ante los impactos del COVID-19 en Alta Verapaz

La respuesta a la COVID-19 en Guatemala consiste básicamente en enlentecer la aparición de casos para ganar tiempo y evitar la rápida saturación del sistema sanitario. Las semanas precedentes a los primeros casos permitieron al sistema de salud prepararse para reducir el impacto, lo que ha contribuido a que se haya logrado escalonar la prevalencia de la enfermedad, aunque a pesar de ello el número de casos sigue aumentando progresivamente y no se tiene una perspectiva clara de la evolución de la curva epidemiológica.

Por la experiencia en otros países como España, se consideró que la protección del personal de salud es fundamental para que no sean los primeros infectados y que los hospitales no tengan efectos multiplicadores. La prevención y el control de la infección forman parte de la estrategia para cortar la transmisión del virus. Por otro lado, se vio que la manera en que la pandemia afecta a las niñas y a las mujeres es distinta con respecto a cómo afecta a los hombres, enfrentando una mayor vulnerabilidad, y por ello es importante reconocer el impacto específico de esta crisis en las mujeres.

Por todo lo anterior, se planteó este proyecto, para apoyar por un periodo de cuatro meses las necesidades de prevención y atención en respuesta al COVID-19 en alianza con el Hospital Regional de Cobán, y suministrar asistencia alimentaria, priorizando la situación de las mujeres de acuerdo con los criterios del Plan de Respuesta de la Crisis del COVID-19 de ONU Mujeres, todo ello en el Departamento de Alta Verapaz. A partir de un diagnóstico de necesidades realizado con el equipo técnico y directivo del Hospital de Cobán, se definió la necesidad de apoyar al hospital con la estrategia de Prevención y Control de Infecciones (PCI), básicamente con la entrega de Equipo de Protección Personal (EPP).

Por otro lado, ONU Mujeres brindó asesoramiento para implementar la asistencia alimentaria, teniendo en cuenta las lecciones aprendidas de anteriores crisis humanitarias, y que permite seguir generando conocimiento para orientar otras intervenciones de asistencia alimentaria que se desarrollan en el país. Médicos del Mundo (MdM) como organización sanitaria internacional pudo aportar la experiencia de su trabajo de respuesta al COVID-19 en los distintos países del mundo.

El proyecto se contextualiza en la presencia de MdM en el país y específicamente en el Departamento de Alta Verapaz, y se basa en el Plan de Acción de MdM Guatemala de respuesta al COVID -19 .

GUATEMALA

ZONA: DEPARTAMENTO DE ALTA VERAPAZ

FINANCIACION PROPIA:	<input type="text"/>	GOBIERNO DE ARAGÓN	<input type="text"/>	AYTO ZARAGOZA:	<input type="text"/>
CONTRIBUCION LOCAL:	<input type="text"/>	D.P. ZARAGOZA	50.000,00 €	AYTO HUESCA:	<input type="text"/>
OTROS:	<input type="text"/>	D.P.HUESCA	<input type="text"/>	AYTO TERUEL:	<input type="text"/>
BENEFICIARIOS:	<input type="text"/>	D.P. TERUEL	<input type="text"/>	FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	<input type="text"/>
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:	<input type="text"/>	OTRA FINANCIACION PUBLICA:	<input type="text"/>		

TOTAL APORTACIONES:
COSTE TOTAL:

DURACIÓN: 4 MESES

SOCIO LOCAL: Hospital Regional de Cobán Hellen Lossi de Laurerud

MEDICUS MUNDI NAVARRA - ARAGÓN - MADRID

Atención a la emergencia sanitaria COVID-19 en la Red de servicios de salud No. 2 Apolobamba - Bolivia

En Bolivia, la aparición de los 3 primeros casos importados de COVID-19, el 10 de marzo, provocó que el gobierno nacional, declarase la emergencia sanitaria el 12 de marzo, adoptando algunas medidas preventivas y promocionales para evitar la propagación del virus. En el lapso de pocos días (21 de marzo), se declaró cuarentena total por 15 días, para luego extenderla hasta el 10 de mayo, tras lo cual se ingresará a una etapa de cuarentena dinámica, que implica que determinadas ciudades, municipios y departamentos, de acuerdo con el nivel de riesgo sanitario por COVID-19 (alto, medio y moderado), mantengan la cuarentena total o la vayan flexibilizando.

La decisión de ingresar en cuarentena total en pocos días pone al descubierto las debilidades y limitaciones del sistema de salud boliviano que, de acuerdo con declaraciones del propio Ministro de Salud, no estaría en condiciones de atender el incremento masivo de pacientes positivos de Coronavirus. Existen 430 camas de terapia intensiva y 190 especialistas en todo el país, tomando en cuenta tanto el sector público y privado de salud como la seguridad social, que cubrirían apenas el 35% de toda la demanda. De este total, el 60% está en el sector privado y el 40% en el sector público y la seguridad social. Varias de las camas identificadas, sobre todo en el sector público, no funcionan ni tienen todo el equipamiento necesario.

La cuarentena total y el aislamiento social resultan ser las mejores medidas para evitar la propagación de la enfermedad, pero se han lanzado sin considerar suficientemente las debilidades y fortalezas de su aplicación en el territorio nacional:

-El 30% (890.676 personas) ocupan una habitación para dormitorio y cocina, viviendo en hacinamiento. En Bolivia, el 36.4% (3.9 millones de personas) vive en condiciones de pobreza y el 49.6% de progenitores trabajan por cuenta propia. A junio de 2019 había 996.415 adultos mayores de 60 años, de los cuáles el 62,79% se encuentran ubicados en área urbana.

-Los aspectos culturales a la hora de hacer efectiva la medida son un obstáculo. Existen afirmaciones en sentido de que el coronavirus es una exageración para prolongar el mandato de la actual presidenta, afirmaciones de inmunidad por la altura, etc.

-El personal de salud no está suficientemente capacitado para atender la epidemia y no cuenta con los insumos y las condiciones necesarias para hacerlo. La mayoría de los hospitales de segundo y tercer nivel de atención se encuentran ubicados en área urbana.

Con fecha 11 de mayo de 2020, se tienen 2.556 casos positivos en todo el país y 118 muertos, para una población total de 11.589.616 habitantes. De acuerdo con las proyecciones realizadas por el Instituto de Salud Global de la Facultad de Medicina de la Universidad de Génova y el Centro de Datos Científicos de Suiza, se estima llegar a 4.138 casos positivos el 19 de mayo, casi el doble de los que actualmente existen, en apenas 8 días. Esta predicción se basa en los datos oficiales que, según el Comité Científico de la Universidad Mayor de San Andrés, presentan subregistro, toda vez que no se han realizado test masivos y que, por tanto, no se han identificado a los pacientes asintomáticos.

BOLIVIA

ZONA:

FINANCIACION PROPIA:	5.952,50 €	GOBIERNO DE ARAGÓN	50.000,00 €	AYTO ZARAGOZA:	
CONTRIBUCION LOCAL:		D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA	
FINANCIACION PUBLICA		OTRA FINANCIACION		ARAGONESA:	
PAIS DESTINO:		PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **55.952.50 €**
COSTE TOTAL: **55.952.50 €**

DURACIÓN: 6 meses
SOCIO LOCAL: